



## Municipio de El Monte dio inicio a la Corrida Familiar

### Description

En su segunda versión, el Municipio de El Monte realizó la Corrida Familiar de la comuna, incentivando con ello el deporte, la recreación y la vida sana de los montinos.

Durante la jornada, el público disfrutó de los deportistas locales, especialistas en distintas disciplinas, que hicieron diversas demostraciones de sus competencias y habilidades: ping-pong, karate, break dance, y haciéndose presente, también, la tradicional cueca en este mes de la patria.

El Maipo (Imagen Municipalidad de El Monte)

### Date Created

Septiembre 2023